

WARTA

Sinergi Keamanan, Polsek Sukagumiwang dan Koramil Gelar Patroli Gabungan Untuk Jaga Ketertiban Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 23, 2023 - 13:10



Sinergi Keamanan, Polsek Sukagumiwang dan Koramil Gelar Patroli Gabungan Untuk Jaga Ketertiban Wilayah

Indramayu,- Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bekerjasama dengan Koramil setempat menggelar Patroli Gabungan sebagai langkah preventif untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Sabtu (22/07/2023) malam.

Patroli gabungan ini dilakukan dalam upaya meningkatkan sinergi dan kolaborasi antara kepolisian dan TNI dalam menjaga situasi yang kondusif di wilayah hukum

Polsek Sukagumiwang.

Kegiatan Patroli Gabungan ini melibatkan anggota dari Polsek Sukagumiwang dan personel dari Koramil Kertasmaya. Dalam patroli kali ini, petugas berpatroli di berbagai titik strategis di wilayah tersebut, termasuk pusat keramaian, perumahan, area bisnis, dan wilayah-wilayah yang dianggap rawan gangguan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri menyatakan bahwa patroli gabungan merupakan bentuk kolaborasi yang efektif antara kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan menjaga keamanan masyarakat. Dengan patroli gabungan ini, kami berharap memberikan rasa aman bagi seluruh warga Sukagumiwang," ujar Kapolsek, Minggu (23/07/2023).

Selain meningkatkan kehadiran aparat keamanan di wilayah, patroli gabungan juga berfungsi sebagai sarana untuk memberikan edukasi dan himbauan kepada masyarakat tentang pentingnya kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. P

etugas kepolisian dan TNI juga berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas.

Dalam patroli gabungan ini, petugas juga mengawasi kelengkapan kendaraan dan memastikan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas.

Hal ini sebagai bagian dari upaya untuk menekan potensi pelanggaran lalu lintas dan memastikan kelancaran arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Patroli Gabungan yang digelar oleh Polsek Sukagumiwang bersama Koramil Sukagumiwang menjadi contoh sinergi dan kerjasama yang baik antara kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi keamanan dan kenyamanan seluruh warga di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang," ujar KOMPOL G. Sumantri